

# Bessoncourt

## Bonnes affaires à la baby-bourse

La baby-bourse d'automne a remporté un énorme succès dont les raisons sont assez évidentes : bonne organisation, très bon accueil, produits de qualité et étalages bien garnis, nombre limité d'exposantes.

Cette fois-ci, ce sont 21 exposantes réparties dans deux salles différentes qui sont venues s'installer vendredi soir et samedi matin très tôt. Catherine Mouilleseaux, en charge de l'événement pour le compte de l'ABA (Association Bessoncourtoise d'Animation) a veillé à ce que tout soit en place pour l'heure de l'ouverture au public qui se pressait déjà devant les entrées.

Cette année la météo favo-

rable a même permis de présenter à l'extérieur les articles les plus encombrants comme les poussettes, les sièges auto, les parcs ou les lits. La plupart des articles ont concerné les tout-petits jusqu'à deux ans mais de jolies choses pour les plus grands de cinq ou six ans trouvaient aussi preneurs.

Certaines affaires, avant d'être conclues, étaient validées par un coup de fil préalable qui permettait à papy ou à mamie d'être sûr de faire le bon choix.

Catherine Mouilleseaux et son équipe de bénévoles ont été heureuses de pouvoir offrir ce service et elles pensent déjà à la bourse aux jouets qui aura lieu le 21 novembre.



■ Laura (à g) était venue acheter tandis que Pauline aidait sa maman à vendre.